

久山中便り

久山中学校
令和8年1月27日発行
第69号

本格的な受験シーズン

私立専願入試

一部の高等学校での入試は、年末から始まっていますが、福岡地区は今週から本格的な受験期間となります。

「専願入試」とは、私立高校において、合格したら必ず入学することを条件に受験する制度です。



私も特徴です。
26日（月）に、受験者向けの事前指導がありました。
入試は、誰でも緊張するもの。そこで、緊張をほぐす方法を、生成AIに聞いてみました。

一つは、呼吸。深呼吸もいいですが、腹式呼吸がよいとのこと。

二つは、手のツボを押す。手には、様々なツボがあるとのこと。リラックス効果があると信じて、押してみるのもあります。

そのほかにも、早く会場に行く。緊張している自分を認めるなど…。
専願入試は、ほとんどの学校で面接が実施されます。自分なりのリラックス方法を見つけて、実力発揮してほしいと願っています。

京都新聞完成（二年生）

二年生が修学旅行の思い出をまとめた「京都新聞（タイトルは個々で違っていますが）」を作成しました。手書きでつくった新聞からは、一人一人が体験した内容が伝わってきます。一部紹介します。

・私たちの班は、「八つ橋庵とししゅうやかた」というお店で和菓子作りを体験しました。お手本に近づけて作ることは難しかつたけど、白あんを着色したり、形を整えたりすることは楽しかったです。また、班の仲間と相談しながら作ることも



できました。
私たちの班は、着付け体験をしました。
最初は自分の好きな着物を選び、お店の方に着付けをしてもらいました。その後は髪の毛を整えてもらいました。みんな可愛かったです。タクシーのドライバーさんに金閣寺へ連れて行ってもらい、たくさん写真も撮れました。京都まで行って着物の体験をすることは簡単ではないので、貴重な体験になつたし、楽しかつたです。
・嵐山では、竹林散策とカヌー体験をしました。竹林内は涼しく静かで神秘的な雰囲気があり、距離も長く感じました。嵐山には川がいくつも流れています、その川の一つの大堰川でカヌー体験をしました。最初は怖かったけど、カヌーに乗つて見る景色は、紅葉が水面に反射してとてもきれいで楽しむことができました。
これらの京都新聞は、一月七日（土）の土曜参観の際に展示します。一人一人の思いが詰まった記事を楽しみに来場していただこうとお待ちしております。